

Votre région | Faits divers & Justice

CREYS-MÉPIEU

21 élèves piqués par des guêpes lors d'un entraînement au courseton

V.W.

« Le premier stress est retombé. C'était tout de même impressionnant pour les enfants », confie au *Dauphiné libéré*, à la mi-journée, Ghislaine Pozzobon, adjointe au maire de Creys-Mépieu. Jeudi matin, les élèves de l'école primaire du village s'entraînaient sur le stade communal pour le courseton. « Vers 10 heures, le groupe, essentiellement composé d'élèves de CM2, était en train de courir quand il s'est fait littéralement attaquer par des guêpes qui le poursuivaient », détaille l'adjointe. Les hyménoptères ont piqué à tout-va. Aussitôt prévenus, les sapeurs-pompiers ont engagé plusieurs ambulances. Au total, 21 enfants ont été piqués. « La plupart à une seule reprise. Cependant, six ont été piqués plusieurs fois, en plusieurs endroits », poursuit l'élue. Chaque enfant a été pris en charge par les secours, trois ont été transportés à l'hôpital de Bourgoin-Jallieu, afin d'être placés en observation. « Cependant, aucun n'a eu de réaction allergique », rassure encore l'élue. Sur place, les sapeurs-pompiers ont procédé à des reconnaissances afin de localiser un éventuel nid de guêpes. Sans succès. D'autres reconnaissances doivent être réalisées.

Dans l'après-midi, on apprenait que le courseton qui devait se dérouler lundi a été annulé.